



Die Sommerferien starteten für unsere Kinder höchst ungewöhnlich. Aufgrund von Baumaßnahmen statteten uns sowohl die Kinder als auch das Erziehungspersonal der Markkleeberger Flohkiste für eine Woche einen Besuch ab. Dadurch ergaben sich viele spannende Möglichkeiten. Ein Kräfteressen fand bei einem gemeinsamen Fußballturnier statt. Es gab tolle Tore und feine Spielzüge zu bewundern. Verschiedene Experimente gaben uns spannende Einblicke in verschiedene Bereiche der Naturwissenschaft und weckten unsere Neugier auf weiteres. Eine Abkühlung durfte bei diesem Wetter natürlich auch nicht fehlen, weshalb die Wanderung zum Cospudener See mit Wasserspielen am Strand eine angenehme Erfrischung war.

Damit unser wunderschönes Außengelände noch viele Jahre bestehen bleibt, stand Materialpflege auf dem Plan. Viele fleißige Hände leisteten beim Ölen der Ritterburg hervorragende Arbeit, sodass das Holz gut gewappnet der kalten Jahreszeit entgegensehen kann.





Puh, war das warm. Die Temperaturen kletterten unaufhörlich

und wir wurden mit Sonnenschein regelrecht verwöhnt.

Wasserspiele im Garten passten perfekt zu diesem Wetter und sorgten für eine willkommene Abkühlung. Wie schon im letzten Jahr leisteten die Kinder einen tollen Beitrag bei dem "Stadt in der Stadt" Projekt. Mit vereinten Kräften und fachgerechter Anleitung wurden tolle Dinge geschaffen.

Das Wetter lud zu mehreren Radtouren ein.

Das erste Ziel, der Agra Park, bot neben frischem Fahrtwind auch die Möglichkeit zum Angeln.

Einige Fische zappelten sogar am Haken.

Eine weitere Tour führte uns um den Markkleeberger See.

Nach diesen anstrengenden Rundfahrten stand zum

Wochenabschluss mit einem Kinobesuch dann etwas Entspannung auf dem Programm.



Der Game-Day war wie immer sehr beliebt.

Viele verschiedene Brettspiele wurden ausprobiert und die Konsole war nonstop in Betrieb.

Im Tierpark Eilenburg gab es viele interessante Tiere zu beobachten und zu streicheln.

Die ebenfalls sehr beliebte Tauschbörse war die Möglichkeit, um alte Karten zu tauschen und neue Sammlerstücke zu ergattern.

Ein weiteres Highlight stellte die Übernachtung im Hort dar. Eingemummelt in Schlafsäcke, nebenan die besten Freundinnen und Freunde aus dem Hort und spannende Geschichten am späten Abend.

All diese Sachen bildeten ein tolles und abwechslungsreiches Ereignis.





Die letzte Ferienwoche brach schon an. Die Zeit ist wie immer viel zu schnell vergangen.

Beim heißbegehrten Flohmarkt konnten die Kinder ihre Sachen verkaufen, feilschen und neue Schätze ergattern. Im Hintergrund liefen die Vorbereitungen für das neue Schuljahr auf Hochtouren, trotzdem freuten sich alle auf das Abschlussfest.

Viele Kinder, für welche nach den Ferien ein neuer Lebensabschnitt begann, kamen noch einmal zu Besuch, um in Erinnerungen zu schwelgen und um sich zu verabschieden.

Wir werden euch immer in guter Erinnerung behalten!

